San Carlos

MADREY BEBÉ NACIDO EN **CARRO VUELVEN A CASA**

MARÍA LUZ ROJAS, CORRESPONSAL

lackeline Mendoza, la mujer que tuvo que realizar las labores de parto dentro de un automóvil porque la clínica en La Fortuna, San Carlos, estaba cerrada, pudo regresar a casa con su pequeño al que llamó Lucas Mateo Mendoza Velásquez.

"El bebé ingresó en muy buen estado general, y más bien se le pudo dar la salida, debido a que el niño iba bastante estable, con un buen peso de 3,080 gramos y 49

centímetros, por lo que consideramos que

su estado de salud es óptimo.

En el caso de la madre doña Jackeline ingresó en buena condición pese a la manera en como tuvo el parto y se le dieron los cuidados postparto", apuntó Alberto Argüello, médico del Hospital San Carlos.

La particularidad del parto es que todo sucedió cuando la mujer llegó al centro de salud en La Fortuna, en la madrugada, le indicaron que estaba cerrado y no había ningún médico que pudiera atenderla, por lo que aprovecharon cuando vieron a los oficiales de la Fuerza Pública, Edwin



El Dr. Alberto Argüello destacó la labor de los policías que ayudaron a la mujer.

Atavía y Cristopher López, que no dudaron en ayudarla y fueron los encargados de recibir al pequeño Lucas.

"La verdad es que los oficiales que le ayudaron en el parto lo hicieron muy bien, nos alegra mucho que todo haya salido bien", agregó

Argüello.

Jackeline Mendoza relató que el bebé es el séptimo hijo que se suma a otros de 17, 14, 11, 9, 6 y 4 años de edad, vive en el asentamiento campesino El Jaurí en La Fortuna de San Carlos.

Estaba con dolores desde

hace dos días, me vieron dos veces y me mandaron para la casa, pero a las 3 a.m. me agarraron dolores, no había taxis hasta que pasó un muchacho y le pedí ayuda, él me llevó al seguro pero estaba cerrado y llamó a la policía. En ese momento pasó todo, estaba asustada porque lo principal era la salud de mi bebé, ahora me siento contenta y esperando estar en casa para darle los mayores cuidados", relató a DIARIO EXTRA.

La familia recibe ayudas y quienes estén interesados pueden contactarla a los teléfonos 2479-0064 y 8532-7136.



Los médicos dijeron que la mamá y el bebé están en buenas condiciones.